



La Fondation Thalie. © Michel Figuet

À BRUXELLES, LA FONDATION THALIE LANCE UN APPEL À DES RÉSIDENCES EN DUO

La Fondation Thalie, située à Bruxelles, invite un binôme composé d'un artiste visuel et d'un écrivain à réfléchir ensemble aux défis actuels de l'Europe. Ce tandem sera amené à produire une publication ou une exposition à la Fondation Thalie et en France au 2^e semestre 2020. La fondation attribue aux résidents une enveloppe de 1500 euros par lauréat, une bourse de production de 8 000 euros pour mener à bien ce projet commun, ainsi qu'un hébergement. Néanmoins, il n'est pas exigé du duo que sa production se fasse à Bruxelles et les projets itinérants sont fortement encouragés. De même, la langue dans laquelle le projet final sera réalisé reste libre. Pour participer, les candidats de tous âges et de toutes nationalités ont jusqu'au 19 septembre pour soumettre leurs projets. L'annonce des candidats retenus par le jury se fera quant à elle mi-novembre. *A. W.*
www.fondationthalie.org